

Grünpfeile für den Radverkehr im 12. Stadtbezirk

Antrag

Wir bitten das Mobilitätsreferat, Grünpfeile für rechts abbiegende Radfahrende gemäß § 37 Absatz 2 StVO an folgenden Kreuzungen anzubringen:

1. Kreuzungen, an denen die Radfahrenden nach dem Rechtsabbiegen auf einem Radweg weiterfahren

- In der Max-Bill-Straße an der westlichen und östlichen Ausfahrt zum Frankfurter Ring.
- In der Kieferngartenstraße von Norden kommend auf die Heidemannstraße
- In der Gustav-Mahler-Straße von Norden kommend auf die Heidemannstraße
- In der Floriansmühlstraße von Osten kommend auf die Freisinger Landstraße
- In der Leinthalstraße von Osten kommend auf die Freisinger Landstraße.

2. Kreuzungen, an denen die Radfahrenden nach dem Rechtsabbiegen auf einer wenig befahrenen Anwohnerstraße weiterfahren (analog zum Grünpfeil an der Kreuzung am Kaiser-Ludwig-Platz in die Beethovenstraße)

- In der Domagkstraße von Osten kommend auf die Gertrud-Grunow-Straße
- In der Domagkstraße von Westen kommend auf die Alfred-Arndt-Straße

Begründung

An den genannten Kreuzungen ist das Anbringen von Grünpfeilen für Radfahrer*innen eine sehr leicht umsetzbare und kostengünstige Maßnahme, um das Radfahren im Sinne des Radentscheids zu fördern und somit diese Art der klimafreundlichen Mobilität in München noch attraktiver zu machen.

Eine Behinderung des Fußverkehrs oder eine Gefährdung der Radfahrenden an den genannten Stellen ist nicht zu befürchten.